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Más
casas

El ministro de Desarrollo
Territorial y Hábitat de la
Nación, Jorge Ferraresi,

el intendente Alejo
Chornobroff, y la jefa de
Gabinete, Magdalena
Sierra, realizaron una
entrega de viviendas a

vecinos de Villa Tranquila
en el predio de CAEM
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Obras
Una a una las numerosas

obras que se están
ejecutando en su etapa

final y próximas a
inaugurase por el

intendente Juan José Mussi.
Tareas que generarán
más beneficios a los

vecinos del distrito que no
para de avanzar con obras
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La AJB denuncia al juez
de Familia de Varela,
Gastón Echeveste, por
Violencia de Género

Daniel García
contundente:

"No soy Vicentín"

Se presentó "Prevenir", el proyecto
para el pronóstico y alerta de
eventos de inundaciones repentinas

Todos los
Buena Fuente
que no pasan
desapercibidos

Mussi fuerza
la unidad del PJ

Minutos antes de que se conociera la renuncia del ahora ex ministro de Martín Guzmán,
el intendente Mussi, reclamó la unidad del Frente de Todos en el acto de Ensenada que

compartió junto a la vicepresidenta, Cristina Fernández de Kirchner, y del anfitrión
 Mario Secco, donde recordaron a Juan Domingo Perón, a 48 años de su paso a la

inmortalidad. "Deseo la unidad del peronismo para no perder. Para no perder. Yo
no quiero más a los neoliberales. Quiero ganar, quiero que me conduzcan a

la victoria. No quiero nunca más la derrota del peronismo", remató

Batakis
es la nueva
Ministra de
Economía
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Curso virtual de
Instructor de Tiro,
Categoría B
   Con el objetivo de formar educadores
con condiciones de idoneidad, segurid-
ad y nivel pedagógico, la Facultad Re-
gional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional, desde su Se-
cretaría de Cultura y Extensión Uni-
versitaria, abre la inscripción al curso
virtual de Instructor de Tiro, Categoría
B.
  La capacitación comenzará el 4 de
agosto y tiene una duración de cuatro
meses, con clases teóricas (jueves de 19
a 22.30 horas) y prácticas optativas
(domingo de 9 a 18 horas).
  Durante la cursada se trabajarán temas
como: Ley Nacional de armas y explosi-
vos; decretos reglamentarios y modifica-
torios; directivas y disposiciones; Có-
digo Penal; manuales; historia de las
armas y sus municiones; seguridad en
el manejo de armas y municiones; clasi-
ficación de las armas, sistemas y se-
guros; técnicas de tiro; técnicas de ense-
ñanza para instructores; prevención de
accidentes y primeros auxilios.
  Para mayor información e inscripciones,
ingresar en https://extensionfra.com.ar/
courses/instructor-de-tiro/ o comunicar-
se vía mail a extension@fra.utn.edu.ar o
cursos.utnfra@gmail.com

Curso en la UTN de
Secretariado Médico
La Facultad Regional Avellaneda de la

Universidad Tecnológica Nacional,
desde la Secretaría de Cultura y Ex-
tensión Universitaria, abre la inscripción
al curso de Secretariado Médico, dirigido
a toda la comunidad.
  La cursada tendrá una duración de seis
meses, a partir del 16 de julio, con clases
los sábados, de 12 a 14 horas, de manera
presencial (una vez al mes) y virtual
(quincenales).
Durante la capacitación se abordarán
temas como: funciones y responsabili-
dades en el área laboral; turnos,
clasificación y tipos; historia clínica del
paciente, importancia y utilidad;
conceptos básicos del funcionamiento
del cuerpo humano; etcètera.
  Para mayor información e inscripciones,
ingresar en https://extensionfra.com.ar/
courses/secretariado-medico/ o com

Vuelven!!!: Todo listo para los tradicionales
Fogones que este año será organizado
exclusivamente por los Bomberos de Bernal
Todo está listo para que el sábado 10 de Septiembre se

realicen los tradicionales Fogones de Bernal, después
de más de dos años de un impasse producto de la pandemia.
   El sàbado 10 de Septiembre de 17 a 23 horas se llevarà
a cabo la Versiòn 2022 de la tradicional y convocante

celebración, donde, como siempore, las diversas instituciones sociales y
educativas de la localidad de Bernal muestran sus temáticas y ofrecen
sus comidas tradicionales en sus stands.
  Esta vez la organización estará a cargo exclusivamente de los Bomberos
de Voluntarios de Bernal, mientras que la Iglesia se ocupará solamente
de la parte litúrgica.
  El tradicional desfile sería el sábado 4 de Septiembre en horario a
confirmar.

La AJB denuncia al juez de Familia,
Gastón Echeveste, por Violencia de Género
  La Asociación Judicial Bonaerense Quilmes-Berazategui-Florencio Va-
rela, acompañada por sus par bonaerense, denunciaron por Violencia de
Género al Juez de Fuero de Familia Gastón Echeveste, que cumple fun-
ciones en Varela.
  En la mesa principal, estaban Hugo Ruso, secretario gral provincial AJB;
Oscar Yenni, gremial provincial AJB; Gonzalo Cianis secretario de organiza-
ción pcial AJB; Roberto Cristofano prensa pcial AJB; Patricia Valenti adjunta
AJB Quilmes y Gustavo Gil gremial AJB Quilmes
  "Este juez está denunciado gracias los ovarios de las compañeras que

Sigue en página 3
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Intensas auditorías del PAMI a
médicos de cabecera de Quilmes
  La UGL 37 de PAMI, delegación
regional de las sedes de Quilmes,
Florencio Varela y Berazategui,
realizó en el último mes un fuerte
operativo de auditorías en terreno
a los médicos de cabecera de la
zona, del cual participaron los
jefes y jefas de las agencias junto
al cuerpo de auditores de la obra
social.
  Las autoridades informaron que
si bien los resultados no fueron
todos negativos, en aquellos con-
sultorios donde se encontraron
desvíos severos como ausencia
del médico, deficiencias de in-
fraestructura, colas de afiliados a la intemperie, no confección de historias clínicas o no atención
del teléfono, serán penalizados con sanciones económicas porque son incumplimientos
contractuales graves.
  Fernando Rubino, titular de la UGL, explicó que "con la pandemia PAMI mostró que es el principal
financiador del sistema de salud del país, y desde que se implementó la libre elección para médicos
especialistas e imágenes con el programa "La libertad de elegir" las prestaciones se pagan igual o
mejor que muchas obras sociales y prepagas de las más conocidas. Entonces, sólo van a trabajar
para atender a las personas mayores los profesionales de la salud que estén a la altura en calidad y
humanidad de lo que buscamos en nuestra gestión".
  Desde la regional de PAMI pidieron que los afiliados y afiliadas que tengan algún reclamo por la
atención recibida lo canalicen en los medios dispuestos para tal fin como la línea 138, la página de
internet, la aplicación PAMI para celulares, o bien presencialmente en cualquiera de las 9 sedes de
la obra social de los jubilados en los 3 municipios de la UGL.
  Asimismo expresaron que continúa la búsqueda de médicos especialistas, clínicos, generalistas,
gerontólogos y de familia para incorporar a la red de prestadores local. Los interesados pueden
acercarse a la UGL sita en Andrés Baranda 1265, Quilmes Oeste, o bien ingresar los datos en el
portal PAMI para prestadores.

denunciaron. Que esté ahí es mérito de ellas (mostrando el afiche que
lo acusa). Nosotros como dirigentes lo que hacemos es escuchar",
afirmaron. Y detallaron que a priori las víctimas son cinco hasta ahora.
  Destacaron las "serias dificultades en relación laboral" que el Juez
denunciado mantendría con las trabajadoras del Juzgado. Y se explicó
que "el trabajo que se hizo fue abordar conteniendo a las víctimas e
iniciar una estrategia".
  "Esta es la persona que está al frente de un Juzgado de Familia de
Florencio Varela. Y Hicimos la denuncia para llegar a la destitución",
afirmaron. Y detallaron que "se jacta de su poder para ejercer violencia
laboral: para colmo es un Juez de Familia, es como poner el zorro en el
gallinero".
  Luego de señalarse que Echeveste "no le hace bien al poder judicial"
se informó que "no es fácil salir a denunciar a un propio jefe que está
todo el tiempo hostigándote. Por eso el compromiso de los compañeros.
Hay muchos lugares que han pasado esto y el miedo paraliza a las
compañeras. Es importante el trabajo que se realizó".
  "Hemos tomado la decisión de cursar esta denuncia al Consejo de la
Magistratura y al Ministerio de Justicia. Y estaría bueno que se curse
a las Intendencias de la departamental para que nadie se haga el dis-
traído. Alguien se tiene que hacer cargo, porque entre gallos y me-
dianoche empiezan a nombrar a gente que llegan sin saber nada", re-
mataron.
  Al finalizar, destacaron que la Justicia es un Derecho, no un servicio.

Viene de página 2
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Confirmado: Hay 41 juicios de
ARBA contra la Unión Industrial
local, pese a la desmentida de
 la cúpula del Parque y la UIQ
El Suburbano accedió a documen-

tación judicial que señala que pese
a las promesas y mentiras de las
autoridades del Parque Industrial
de Quilmes y de la Unión Industrial
de Quilmes (UIQ) hacia los copro-
pietarios de poder escriturar y
llevar tranquialemnte sus empren-
dimientos, siguen adelante los
juicios contra la UIQ por deudas in-
mobiliarias de ARBA, debido a la
deuda que la Unión Industrial de
Quilmes mantiene con esa área
provincial desde el año 2020 a la
fecha.
  Al cierre de esta edición, este me-
dio pudo constatar 41 juicios ini-
ciados contra la UIQ, que en su ma-
yoría hay empresas potencialmen-
te activas, radicadas y con impe-
cable historial industrial dentro del
Polo de Bernal Oeste.
¿Pero por qué tantos juicios?
  Cabe recordar que el Parque Industrial de Quilmes se dividió en parcelas con una misma matrícula
para todos, y estos juicios empezaron a avanzar, incluso ARBA ya pidió cautelares de embargo de
terrenos donde hay empresas instaladas hace años; asimismo pidieron los embargos de las cuentas
corrientes de la Unión Industrial de Quilmes.
  El Suburbano supo que esta irregularidad  viene del año 2012, donde un grupo de copropietarios
(Concejo de Administración) decidieron no pagar impuestos hasta tanto la situación se regularice,
cosa que la UIQ y los responsables del Parque Industrial nunca hicieron, llegando a esta situación
que pareciera ser irreversible.

Cristina avanzó y jugó, y el massismo se
replantea cómo continuará en el Frente de Todos
Al igual que en Avellaneda, en Ensenada, Cristina Fernàndez de Kirchner marcó otra vez sus diferencias dentro del Frente de Todos. Pero la situación dentro de la coalición
gobernante se recalentó aún más con la renuncia del ahora ex ministro de Economía Martín Guzmán, y las fuertes negociaciones encabezadas por el presidente Alberto Fernández
y el presidente de la Cámara de Diputados Sergio Massa. En tanto, dirigentes del Frente Renovador se cansaron de las "falsas promesas" del presidente Fernández.
  Sus principales dirigentes se "agotaron". No creen en la "reorganización" del gobierno. Restructuración que Alberto Fernández había acordado con Sergio Massa en el viaje que
compartieron a EEUU.  Promesa que sigue sin cumplirse, por lo que los principales dirigentes del massismo plantearon que se avance con los cambios en el Frente de Todos. Hecho
que no se produjo como se afirmaba este tenso fin de semana, por lo que el próximo 15 de Julio, en Mar del Plata, se debatirá como seguir dentro de Todos.
  Fuentes cercanas a este medio explicaron que en el plenario que el Frente Renovador tendrá en La Feliz se debatirá política, en busca de continuar con una agenda proactiva que
impulse la industria, la reactivación económica, que lleve mejoras en seguridad, temas que le importan a la gente. Y dejaron bien claro: "En ningún momento ponemos en duda la
continuidad en el Frente de Todos".
  Pero el malestar se habría acrecentado con la designación de Daniel Scioli al frente del Ministerio de Industria, y el destrato del fin de semana que Massa habría recibido, frente a un
Presidente "encerrado en si mismo", explicaron. Un espacio que el massismo miraba con buenos ojos para el armado de un gran y poderoso súper ministerio, que incluiría -entre otros-
a Economía. Áreas que en las últimas horas también fueron apuntadas por la propia vicepresidente Cristina.
  "Ganas las elecciones para no cambiar nada, mejor quedarse en la casa", remató en uno de los tantos mensajes que elípticamente CFK le envió al Presidente y a los "funcionarios
que no funcionan" que no buscan cambiar –como ella cree- la cruda realidad que atraviesa la sociedad.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Lunes 04 de Julio de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

Encuentro virtual sobre el
testimonio del obispo Jorge
Novak, organizado por la UCA
  El próximo jueves 7 de julio
el Instituto de Cultura Uni-
versiatria (ICU) de la Pontifi-
cia Universidad Católica Ar-
gentina (UCA) invita al en-
cuentro virtual de testimonio
sobre "Monseñor Jorge No-
vak".
  La propuesta es de acceso
gratuito con inscripción pre-
via, a través de este formula-
rio. Se expiden certificados de
asistencia abonando un aran-
cel (opción disponible en el
formulario de inscripción). La
transmisión de los encuen-
tros se podrá seguir desde el
canal de YouTube del Instituto de Cultura Universitaria UCA.
  El programa, que este año se enmarca en la celebración del 100° aniversario de los Cursos de Cul-
tura Católica, cuenta con la colaboración del Departamento de Laicos de la Conferencia Episcopal
(Deplai-CEA) y la Universidad Cardenal Silva Henríquez (Chile); y con la adhesión de la Acción
Católica Argentina (ACA), el Departamento de Movimientos Eclesiales y Nuevas Comunidades
(Demec) del arzobispado de Buenos Aires y el Centro Latinoamericano de Evangelización Social
(CLAdeES).
  El programa de la actividad está orientado a presentar tres figuras ejemplares de santidad pastoral
de tres Obispos latinoamericanos contemporáneos que dieron testimonio de Jesús, el buen Pastor
y motivo de la auténtica esperanza, entregando su vida por amor al pueblo de Dios. Se han rea-
lizado encuentros de testimonio sobre el Cardenal Raúl Silva Henríquez (Chile), a cargo del Dr. Fer-
nando Vergara Henríquez, Vicerrector de identidad y desarrollo estudiantil de la Universidad Cardenal
Silva Henríquez (UCSH, Chile) y Monseñor Hélder Câmara (Brasil), a cargo del Pbro. Dr. élio E. Gas-
da SJ, profesor de la FAJE-Facultad Jesuíta, de Belo Horizonte (Brasil).
  Inspiran a continuar este programa las palabras del Papa Francisco que en el nº 9 de Gaudete et ex-
sultate nos dice: "La santidad es el rostro más bello de la Iglesia, y en ámbitos muy diferentes, el
Espíritu suscita "signos de su presencia, que ayudan a los mismos discípulos de Cristo"".
  Para más información escribir a instituto_cultura@uca.edu.ar.

Mateada con vecinos

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, compartió una mateada
en la casa de Rosa Altamirano, una vecina a la que saludó por videolla-
mada días atrás cuando cumplió 80 años, y con vecinos y vecinas del
barrio La Paz.
  Allí conversó con ellos sobre el plan de obras que se concreta a lo lar-
go del municipio y particularmente en dicha zona, además de escuchar
sus inquietudes y propuestas.
  "Hace unos días llamé a Rosa para saludarla por su cumpleaños, en e-
sa llamada una de sus amigas me invitó a una mateada y hoy nos acer-
camos a la casa de Rosa y Omar para conversar con vecinos y vecinas
del barrio sobre las obras que estamos llevando adelante. Gracias por
la invitación y las propuestas que hicieron para seguir mejorando Quil-
mes", expresó Mayra.
  En el marco de lo hecho durante los primeros años de mandato de
Mayra, en La Paz se concretó la histórica pavimentación de la avenida
Santa Fe entre Donato Álvarez y Camino General Belgrano, en Quilmes
Oeste, a partir de un trabajo en conjunto con el Gobierno Nacional.
También se hicieron nuevas veredas, se colocaron luces LED, refugios
de transporte público y se amplió la red hidráulica, lo que permitió me-
jorar la calidad de vida de esa comunidad.
  Durante la reunión, la Intendenta además resaltó los distintos opera-
tivos de limpieza que se hacen desde el inicio de la gestión en los arro-
yos del distrito, con los que se evitaron las inundaciones, y así contribuir
con uno de los objetivos del Gobierno, que es lograr un Quilmes Limpio.
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Quilmes

El mensaje de Angel
No lo dudó un segundo.
Día a día el actual Defen-
sor Adjunto del Pueblo
de la Provincia, el quilme-
ño Angel García, envió a
través de distintas formas
mensajes a la política en
tiempos que muchos co-
mienzan a verlo desplaza-
do localmente ante la jura
en su nuevo cargo.
Movida por la que el
propio García buscó ser
más explícito y mando
una señal que sea inter-
pretada por Todos:
"No voy a dejar de ser un
militante político. Este
gobierno es nuestro, es producto del esfuerzo de la com-
pañera Mayra Mendoza y también de otros muchos mi-
litantes, entre ellos, los compañeros de Juntos por Quil-
mes", remató.
Una frase que no pasó desapercibida para nadie en el mi-
cro clima político de Quilmes. Y comienza a dar que ha-
blar…
Viglianco niega de plano ser
autora de los afiches: "Son los
que viven de rosca en rosca"

Las política se ha convertido desde hace tiempo en una
serpiente que se muerde su propia cola. Muchas veces lo
que no puede generar en positivo un sector,  suele volcár-
selo en negativo a su oponente. Operaciones, rumores y
hasta afiches. y pasacalles para evidenciar hechos que no
son tales, estos muy en boga en los últimos tiempos. Mas
menos esto es en resumen la mugre que suele estar dando
vuelta. "Todos quieren meter ficha", dijeron.
Desde esta mañana temprano aparecieron en cuatro o cinco
puntos de Quilmes afiches con la leyenda, "Facundo Ma-
nes, Maravilla Martínez, Eyléen Viglianco. Juntos Quilmes".
Viglianco es concejala de la UCR dentro de Juntos, respon-
de políticamente al ex intendente de Quilmes Ferrando Ge-
ronés, y en el plano Provincial a Maxi Abad, presidente
del partido bonaerense, y uno de los que ven con sumo
agrado que Maravilla aterrice en el distrito. "Todo depende
de sus actividades profesionales y deportivas", le dijo a
este medio.
Sobre los pasacalles, Viglianco le negó de plano es este
medio haber sido la ideólogo y autora de estos pasacalles.
Y sostiene que se trató "de algún pícaro de la política que

Avanzan las causas penales contra
los que manejan el Parque Industrial
de Quilmes por serio daño ambiental
Primero fueron las Entidades, ahora nueva denuncia penal de

vecinos contra el Parque Industrial de Quilmes realizada por
vecinos linderos al predio. Se trata de unas 20 viviendas que
estàn ubicadas en el perímetro del área ambiental que viene
siendo seriamente dañada.
  Los vecinos denuncian el vuelco ilegal de residuos y efluentes
que contaminarían el suelo. Investigación que ya viene llevando
adelante la UFI 6, a cargo de la fiscal María Curra Zamaniego.
  La denuncia fue radicada en sede judicial por el representante
de entidades de Bernal Oeste, Ricardo Pavón, quien reside en
la zona desde hace más de 50 años, y ante las autoridades
judiciales explicó y aportó pruebas del potencial delito que
portones adentro se estaría produciendo.

quiso ponerle un poquito de suspicacia al folclore política.
No existe a hoy nada de eso. Obviamente, tenemos varias
pistas de donde salió esa picardía, son los que viven de
rosca en rosca".

Escrachan al juez denunciado
por violencia de género

A horas de conocerse públicamente la denuncia en su
contra, escracharon al juez denunciado por violencia de
género. Se trata de Gastón Echeveste, y ayer miércoles se
formalizó la denuncia públicamente integrantes de la Aso-
ciación Judicial de Quilmes junto a su par Bonaerense.
Se trata del titular del Juzgado de Familia 3 de Florencio
Varela, quien fue denunciado por varias empleadas por
distintos tipos de violencia en el ámbito laboral.
En los alrededores que su Juzgado en el centro de Varela,
en inmediaciones de los Tribunales de Quilmes, Bera-
zategui, como también en los alrededores de las Munici-
palidades de la Región, y zonas céntricas, aparecieron pa-
sacalles y afiches donde exponen su situación procesal y
como confirmaron en rueda de prensa la destitución del
cuestionado magistrado (Ver nota en página 2).

El HCD adhirió al
salario básico universal
Comunicado de Patria Grande de Quilmes, que encabeza
el concejal del oficialismo Ezequiel Arauz, sobre la adhe-

sión del cuerpo deliberativo al salario básico universal.
Desde el Frente Patria Grande de Quilmes queremos valorar
la adhesión votada por el Concejo Deliberante de nuestro
distrito al proyecto de Ley de Salario Básico Universal
(SBU) que se trata en el congreso nacional.
La medida supone un ingreso piso (equivalente a un tercio
del Salario Mínimo Vital y Móvil, hoy unos 12.900 pesos)
que coloque a sus beneficiarios por encima de la línea de
indigencia.
De aprobarse y convertirse en ley, el SBU resultará en una
ampliación del sistema de seguridad social en nuestro país,
que ya contempla a niñas, niños y jóvenes (en el marco de
las asignaciones familiares), así como a los adultos mayo-
res en el sistema jubilatorio y moratoria, para, de esta mane-
ra, incorporar a quienes tienen entre 18 y 65 años y no tie-
nen empleo asalariado.
Hacemos nuestra esta propuesta surgida de los movimien-
tos populares en la creencia de que las políticas públicas
universales suponen un camino virtuoso para la garantía
de derechos humanos y sociales, básicos para sus destina-
tarios en particular, pero también para toda la población en
general, fundamentalmente por su impacto universalista y
humanitario.

Avanza el edificio
de ANSES en Solano
Vecinos de la localidad solanense se muestran sorprendi-
dos por la extensión del edificio del ANSES. Megaobra
que avanza a toda marcha, y que se puede vislumbrar su
crecimiento desde la parte de atrás por calle 841. Extensión
que promete más actividad con su reinuaguración.

Apareció la Ranger
Finalmente, y luego de dos semanas de que haya cambiado
la conducción de la Secretaría de Servicios Públicos de
Quilmes, finalmente fue entregada la camioneta 0Km Ford
Ranger que las nuevas autoridades no encontraban. Un
empleado hizo entrega del buscado vehículo luego que
comenzara a trascender el faltante. Detección que se pro-
dujo con el inventario que el área conducida por Sebastián
García está realizando para detectar cuál es el estado del
patrimonio dejado por el ahora Defensor Adjunto del Pueblo
Bonaerense, Angel García.
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Debido a los reclamos reiterados de usuarios afectados

Mussi volvió a denunciar
a la concesionaria eléctrica
 El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, volvió a denunciar a Edesur SA debido  a los miles de re-
clamos realizados por usuarios del distrito, disconformes con el servicio deficiente que presta la empresa
privada de distribución de energía eléctrica.
  Berazategui padece doblemente la falta de energía eléctrica, porque además de los problemas ya conocidos,
provoca también la paralización de los pozos de agua, afectando el normal sumi-nistro.
  En la carta documento, el Jefe comunal expresó: "El servicio de suministro de energía eléctrica reviste
carácter imprescindible para el desenvolvimiento de la vida de cualquier vecino en condiciones mínimamente
confortables. Carecer de tal servicio conlleva en sí mismo un menoscabo de la dignidad humana".
  Y agregó: "Día a día se inician reclamos, expedientes y causas generadas por denuncias de usuarios y
consumidores ante la Oficina Municipal de Información al Consumidor, debido a las irregularidades que
los vecinos vienen sufriendo a lo largo de estos últimos dos años".
  Entre las razones más comunes por las cuales los vecinos de Berazategui realizan reclamos, Mussi
enumeró: cortes e interrupciones de servicio, alteraciones de tensión, artefactos dañados, objeción de
consumo y exceso de facturación. Esto la convierte en la empresa más denunciada de Berazategui.
  Mussi finalizó la carta documento intimando a Edesur SA al inmediato restablecimiento, regularización y
normalización del servicio que presta, instando a la provisión efectiva de electricidad en la red pública y
privada, de manera constante y continua en todo el partido de Berazategui, bajo apercibimiento de iniciar
nuevas acciones judiciales.

Se presentó "Prevenir", el proyecto
para el pronóstico y alerta de
eventos de inundaciones repentinas
 La intendenta Mayra Mendoza, recorrió la Estación
de Bombeo Nº 5, ubicada en República del Líbano y
arroyo Las Piedras, en Quilmes Oeste, en el marco
del programa denominado Pronóstico y Alerta de I-
nundaciones Repentinas (PREVENIR), junto a una
comitiva de científicos japoneses y argentinos. El
proyecto está financiado por la Agencia Japonesa de
Ciencia y Tecnología (JST) y la Agencia Japonesa
de Cooperación Internacional (JICA). Participan de
esta iniciativa representantes del Servicio Meteoro-
lógico Nacional (SMN), que conduce Celeste Saulo,
del Instituto Nacional del Agua (INA) y del CONICET.
  "Recorrimos la Cuenca Sarandí-Santo Domingo y participamos de la presentación del proyecto PREVENIR,
financiado por el programa SATREPS (Science and Technology Research Partnership for Sustainable De-
velopment, en español, Asociación para la Investigación Científica y Tecnológica para un Desarrollo Sos-
tenible). Esta es una iniciativa científica entre Argentina y Japón para la predicción numérica hidrometeo-
rológica y el desarrollo de un sistema de alerta temprana que reduzca el impacto de las inundaciones repenti-
nas. De esta forma, vamos a trabajar de manera articulada con Municipios vecinos para reducir los riesgos
y los daños a nuestra comunidad".
  PREVENIR tiene como objetivo desarrollar un sistema de pronóstico integral hidrometeorológico y a corto
plazo para la detección temprana de eventos de inundaciones repentinas asociadas a lluvias intensas con
un foco particular en aquellos eventos que ocurren en ciudades densamente pobladas. El proyecto contempla
una colaboración estrecha entre instituciones de investigación en Japón y organismos científico-técnicos
en Argentina para el desarrollo de soluciones y herramientas novedosas.
  Las actividades se centran en el desarrollo y optimización del sistema de pronósticos hidrometeorológicos
para dos cuencas piloto: la cuenca de los ríos Sarandí y Santo Domingo, en el sur del conurbano bonaerense
y la cuenca del río Suquía, en la provincia de Córdoba. El proyecto plantea un abordaje amplio de la proble-
mática asociada con el pronóstico de inundaciones, propone la mejora de los sistemas de producción de in-
formación y el desarrollo de nuevas herramientas de comunicación tanto con los organismos de gestión de
emergencias como así también con el público general.
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Nueva etapa de compactación de vehículos y motos con fines solidarios
El Municipio de Quilmes informa que comenzó la 5ª etapa de la compactación de vehículos y motovehículos se-

cuestrados y abandonados en los depósitos municipales, en el marco del Programa Nacional de Descontaminación,
Compactación y Disposición Final (PRODECO). La misma se realiza en el predio comunal ubicado en Ortiz de O-
campo y la autopista, en Quilmes Este, y está a cargo de la Dirección General de Tránsito de la Agencia de Fiscali-
zación y Control Comunal (AFyCC).
  De acuerdo a lo que la ley establece, los vehículos quedan a disposición del Municipio para ser compactados una
vez que haya transcurrido un plazo de 180 días desde la demora del vehículo y, siempre que no estén judicializados
ni hayan sido reclamados por el titular.
  En esta oportunidad se compactaron un total de 449 vehículos en total de los cuales 123 son autos y 326 motos.
El importe de lo recaudado por la venta de la chatarra generada será destinado a la Asociación Civil "Centro de Veteranos de Guerra de Malvinas de Quilmes", una entidad de bien
público local.
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"Una nueva desilusión" en
la causa del "asesinato"
del médico 'Tito' Campolo;
apuntan fuerte a la Fiscal
 El hijo de Vicente 'Tito' Cam-
polo, el médico del que fami-
liares y allegados aseguran que
fue asesinado en Quilmes Oes-
te, sigue reclamando justicia y
cuestionando duramente los
trabajos que hasta aquí vienen
desarrollando varios funciona-
rios de la justicia.
  Vicente Campolo, homónimo de
su padre fallecido, señaló en la
mañana de este jueves sobre lo
acontecido días atrás en los Tri-
bunales:
  "Una nueva desilusión, lo que
parecía ser una pericia con de-
terminaciones científicas, gracias
a la forma de redacción ambigua
y malin-tencionada de la Fiscal
Dra. Ximena Analia Santoro,
resultó ser que le envia-ba la
causa, que tiene más de 1000
hojas para que la comiencen a
leerla,. Parece que a la Fiscal si le gusta hacernos gastar recursos hu-
manos, económicos y de nuestros tiempo para su diversión".
  "Si la fiscal me presentó a mí una queja en la causa, por hacerles leer una
carilla de una carta, y dejaron asentado en el expediente que les hice
malgastar recursos de su misterio. Qué debería hacer yo?
  Bueno quiero decirle a la Fiscal Dra. Ximena Analia Santoro que hoy
puede reírse porque ayer hice 110 km, en el recorrido para ir con el Dr.
Víctor Manuel Bedoya a ver de que a los peritos le llegaba recién la causa
y la comenzarían a leerla.
  Ya es más que preocupante que la persona que debería encargarse de
hacer Justicia por Vicente José Campolo, tenga por diversión burlarse de
los familiares de la víctima".
  Los dichos del hijo fueron plasmados en una pagina de Facebook llamada
Justicia por Vicente Tito Campolo, donde amigos, allegados y familiares
de la víctimas realizan  sobre lo que ellos ven en el día a día de esta
increíble causa judicial.

Amenazas de muerte
a delegado de la UOM
 Pablo Velardez se presentó en la sede de
los Tribunales Penales de Quilmes a de-
nunciar amenazas telefónicas. Llamados
que le afirmaron que "cuide a su hijo cuan-
do vuelve del colegio solo" y que "lo iban a
encontrar con dos tiros en la nuca". Aprie-
te que es investigado por la Justicia en
momentos en el que se discute la "ca-
tegorización" de trabajadores de Cimet
SA ante las "irregularidades" detectadas
por parte de delegados de la nueva con-
ducción gremial.
  Enterados de esta situación, el propio
secretario General, Adrián Pérez, no dudó
en apoyar a Velardez, quien, junto al abogado de la Unión Obrera Metalúrgica de Quilmes, se
presentó en sede Judicial para denunciar las amenazas telefónicas provenientes de un número
desconocido. "Desde el Gremio me aconsejaron que haga la denuncia y me apoyaron en todo.
Adrián se portó muy bien conmigo", le explicó a este medio Velardez.
  Sin dudarlo, Velardez le apuntó a otro trabajador de Cimet, e indicó que en la empresa hay ante-
cedentes de amenazas. "A los tres delegados que luchamos por la categorización de los compañeros
que no están enmarcados sentimos que somos perseguidos por parte de la empresa". Y sin dudarlo,
comentó cómo serían atosigados en horario de descanso por integrantes de la gerencia de la
industria metalúrgica quilmeña.
  En la denuncia, el propio Velardez apunta a un empleado de la empresa por las diversas discusiones
mantenidas por temas gremiales. El conflicto con el denunciado es porque està en una lista contraria,
narra.
  En las amenazas le dicen que cuide a su hijo que saben que esta mayormente solo, y le exigen que
se haga a un costado en las discusiones laborales, ya que reclama la "categrización de sus
compañeros". Y sin dudarlo le apuntaron: "Que lo iban a encontrar con dos tiros en la nuca".
  Pese a la "intranquilidad" que mantiene, Velardez espera el avance judicial.

Grupo L se suma al Programa de
Aproximación al Mundo del Trabajo
para alumnos de escuelas secundarias
En el marco de la propuesta de Responsabilidad Social Empresaria (RSE), Grupo L firmó un acuerdo

con el Ministerio de Educación de la Ciudad de BA para acompañar a 120 estudiantes en sus prácticas
educativas vinculadas a gastronomía, comunicación, finanzas y recursos humanos en la empresa.
  Las Actividades de Aproximación al Mundo del Trabajo y a los Estudios Superiores (ACAP) se co-
menzaron a desarrollar este lunes en las sedes corporativas ubicadas en el barrio de Belgrano, con la
participación de dos grupos de 11 y 10 alumnas/os cada uno (por día, respectivamente) que cursan to-
das las tardes de 13 a 17 hs. La propuesta incluye la visita a los centros operativos de Ciudadela y Mo-
reno, clientes de limpieza y gastronomía como el Banco Santander y el Teatro Colón, como así también
el dictado de clases y actividades prácticas para compartir la forma de gestión de Grupo L.
  Las ACAP son experiencias pedagógicas de carácter obligatorio previstas en el Diseño Curricular,
destinadas a acercar a los estudiantes de 5.° año de escuelas secundarias de gestión estatal y privada
al mundo laboral y a la formación superior. Esta iniciativa, sumada a los Centros de Fundación Pescar
Argentina en Grupo L realizados años anteriores, contribuye con acortar la brecha entre el empleo y la
juventud y con la promoción de valores como la solidaridad, entre las/os colaboradores; a partir de su
participación como voluntarias/os corporativos para el dictado de temas puntuales en cada materia.
  El Programa de Responsabilidad Social Empresaria 2022 de Grupo L tiene como ejes: educación y tra-
bajo, medio ambiente, género e igualdad y obtuvo varios reconocimientos y premios del mercado du-
rante los últimos 4 años como la distinción de APSAL, Mecenazgo del Gobierno de la Ciudad, Aysa
por El Agua en Debate, Relaciones Institucionales del gobierno de la provincia de Buenos Aires, otros.
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El Club Mitre convoca
a reempadronar
socios, y avanza
con la obra edilicia

Después de más de cincuenta años de
irregularidades, y merced a innumerables
gestiones, el histórico Club Mitre de Quil-
mes se encamina a regularizar la inscrip-
ción en Personerías Jurídicas de la pro-
vincia de Buenos Aires, y lo hace en
simultáneo con un importante avance de
obra edilicia.
Reempadronamiento
de socios y asamblea
  En este proceso de volver a contar con
el reconocimiento de Personerías Jurí-
dicas, el Club Mitre convoca a todas las
personas socias de la institución a reem-
padronarse, los días jueves 23 y 30 de
junio, y 7 de julio, de 17 a 20:30 horas., y
los viernes 24 de junio y 1 y 8 de julio, en
el mismo horario, concurriendo a la sede
del club, Mitre 1417, Quilmes.
  Con ese nuevo padrón como sustento,
se convocará a una próxima asamblea de
asociados para tratar la regularización de
la institución y designar a las nuevas
autoridades.
Obra edilicia con subsidio municipal
  En simultáneo con estas gestiones, que
contaron con el apoyo y el asesoramiento
del municipio de Quilmes, el Club Mitre
inició una necesaria y postergada obra
edilicia, como lo es la construcción de
nuevos baños, incluyendo también uno
para personas con movilidad reducida. Y
este logro también fue posible gracias al
importante subsidio otorgado por el
municipio de Quilmes, en su plan de
fortalecimiento de los clubes de barrio.
  A pesar de estar en obra, el club no cerró
sus puertas, sino que continuó realizando
sus actividades y talleres habituales, a
los que se sumó la disposición de un
espacio para quienes cursan estudios
secundarios a través del Plan FinEs.
  De este modo, sin fiesta de celebración
todavía, el histórico Club Mitre conme-
mora sus 88 años de vida comunitaria,
cumplidos el 29 de mayo último, con un
trabajo que no cesa.

El Suburbano Diario papel,
web y redes al instante

Avellaneda: Se firmó un convenio
con la Secretaría Nacional de Niñez
Adolescencia y Familia y se lanzó un
programa de becas para deportistas
  El intendente Alejo
Chornobroff junto a la
jefa de Gabinete Magda-
lena Sierra recibieron al
secretario Nacional de
Niñez, Adolescencia y
Familia, Gabriel Lerner,
y al subsecretario de De-
rechos para la Niñez,
Adolescencia y Familia,
Mariano Luongo, para
firmar un convenio para
la construcción de "La-
boratorios Tecnológicos" en el Centro de Día de niños y adolescentes perteneciente a
la Secretaría de Niñez del municipio.
  Este convenio aporta 6 millones de pesos a inversión tecnológica, sobre 5 millones
que financió la Secretaría nacional el período anterior de 2021, sumando una inversión
de 11 millones de pesos.
  El proyecto contempla el financiamiento para la compra de equipamiento y así
implementar los talleres de robótica, ciencias y biblioteca digital, que complementarán
el salón multimedia que se encuentra en finales de su construcción y adaptación
tecnológica.
  De esta manera, los talleres posibilitarán la producción de contenidos en la Sala
Multimedia del Centro de Día, promoviendo la formación de lxs niñxs  y adolescentes
en la observación, investigación y la realización de experiencias, favoreciendo la
creatividad, a través del uso aplicado de nuevas tecnologías.
 De la audiencia participaron la secretaria de Niñez, Adolescencia y F amilia, Lorena
Ramundo, y la directora de Prevención en vulneración de Derechos, Laura Piedimonte.
  Se lanzó un programa de becas para deportistas locales de alto rendimiento
  Anteriormente, con el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge
Ferraresi, se presentó en el Centro Municipal de Arte el programa municipal Becas
Deportivas, destinado a jóvenes atletas de la ciudad.
  Acompañados por el secretario de Deportes local, Sebastián Vidal, lanzaron esta
propuesta que les brindará una ayuda económica a deportistas locales que se destaquen
por su rendimiento y progreso, con el objetivo de apoyarlos en el desarrollo de sus
carreras.
  En su discurso, el ministro Ferraresi remarcó que "Avellaneda ha ido creciendo a partir
de ampliar la base y el volumen del deporte social, hasta poder apoyarlos en este
camino de sueños y oportunidades".
  Finalmente valoró que: "El deseo y el esfuerzo que ustedes hacen les permitirá conseguir
grandes cosas. Desde nuestro lugar, vamos a ayudarlos a concretarlos".

Balean a un concejal en intento de robo en Piñeyro
  El concejal de Juntos Avellaneda, Rubén Sanazi, fue víctima de un violento asalto en la entrada de su casa. Un delincuente armado lo a-
bordó y luego de un breve forcejeo fue baleado en una pierna.
  El hecho ocurrió frente al domicilio del edil en Piñeyro, cuando Sanazi estaba por entrar su auto al garaje, momento en el que fue sor-
prendido por un delincuente que se bajó de un Ford Fiesta de color bordó y comenzó a amenazarlo. Herido de bala en una pierna, Sanazi
fue trasladado al Hospital Fiorito de Avellaneda en su propio auto por un vecino, donde se recupera favorablemente.
  La investigación quedó en manos de la titular de la UFI N°1 del Departamento Judicial de Lanús- Avellaneda, Alejandra Olmos.

"No soy Vicentín"
Daniel García Defensor del Pueblo de Ave-

llaneda, expresó su opinión sobre el tema
Vicentín y dijo que, de una vez por todas, el
Estado tiene que hacerse presente.
  Recordó cómo fue la creación de Vicentín,
allá por el año 1929, plena época del crack
financiero y crisis del capitalismo. Su evolu-
ción de la explotación del algodón al acopio
de cereales, "en el norte profundo de la pro-
vincia de Santa Fe donde todavía estaba el
desarrollo de los últimos 30 años de La Fo-
restal. El Contralmirante Eladio Vásquez, Go-
bernador de Santa Fe, durante la última dic-
tadura iniciada en 1976, con su Jefe de Per-
sonal, generó el encarcelamiento, tortura y
desaparición de 22 personas, 14 de ellas de-
legadas de la fábrica. Debido a este accionar,
la dictadura le regalo a Vicentín el puerto de
aguas profundas del Rio Paraná.
  Continuando: "en el año 1979, el Ministro
de Economía, José Martínez de Hoz, des-
cuartizó la Junta Nacional de Granos, para
evitar que el control de las entradas y salidas
de los puertos. Empezaba allí a planificarse
la exportación en manos de empresas nacio-
nales vinculadas con el capital internacio-
nal, para evitar el control de todo lo que en-
tre y salga. Esas empresas, que manejan los
puertos, quieren que entre y salga, sin que
nadie se les pueda meter, porque se viola la
sacrosanta propiedad privada".
  Por todo esto, García dice: "La dictadura
de Onganía le regalo la tierra publica; la dic-
tadura de 1976 le regalo el puerto de aguas
profundas; Felipe Cavallo, Presidente del
Banco Central en 1982, le estatizo la deuda
de 2.000.000 de dólares, (deuda que paga-
mos todos nosotros); 19 años después, en
el 2001, Vicentín fuga 135 millones de dólares
y quien puso la plata fue el Estado Nacional
(nosotros); en el año 2003 Vicentín ya tenía
30 millones de dólares de crédito del Banco
Nación; del 2003 al 2015: 120 millones de
dólares; del 2015 al 2019: 150 millones de
dólares en créditos del Banco Nación y en
Noviembre de 2019, antes de terminar el go-
bierno de Macri, se otorgaron 26 créditos
por 86 millones de dólares.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Lunes 04 de Julio de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

11

CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Importante convenio entre
Hoya Optidrive y Opticenter
para llegar con la mejor
tecnología en calidad de visión

  Se suscribió un convenio entre la multinacional japonesa Hoya
Optidrive y la firma quilmeña 'Opticenter' para llegar con la mejor
tecnología en calidad de visión a cada vecino quilmeño y de zona
sur. Se trata de cristales especiales de última tecnología para
mejorar la visión, pudiendo llegar a un costo similar a otros
productos de menor calidad, "gracias a la inversión local de optó-
metra Carlos Rojas", cara visible de 'Opticenter'.
  Los productor de Hoya ya están a disposición en Andrés Baranda
259 de Quilmes Oeste para aquellos particulares que busquen la
mejor calidad de visión, así como también para aquellos afiliados a
ATE, SOEMQUIL, PAMI Quilmes, entre algunos organismos que
ya anunciaron que ofrecerán estos productos como prioridad por
su mejora en la calidad de vida.
  Rojas explicó que se
ofrecerá "un producto
nuevo y exclusivo. Se
trata de un cristal espe-
cial que tiene varias no-
vedades para la visión,
particularmente para los
miopes y para los con-
ductores. Estamos or-
gullosos porque vamos
dejando en el camino, en
estos 40 años de la ópti-
ca, secuelas para la mejor calidad de visión de la gente"
  En la presentación del convenio, estuvieron presentes directivos
de la multinacional japonesa Hoya Optidrive, como Claudio Graiño,
quien contó que estos cristales, "por su tecnología, ayudan a ampliar
el campo visual; para las personas que en la actualidad necesitan no
solamente focalizar los objetos en una dirección sino que la lente
pueda en toda su dimensión lograr una excelente calidad. Usamos
materiales novedosos, con filtros de luz azul, protección ultravioleta,
lentes polarizados y fotosensibles.
  Asimismo, Adrián Louzan, otro de los directivos, dijo que el objetivo
del convenio con Opticenter "es llegar a todos los distritos con esta
lente y llegar a una solución visual a los pacientes. Tenemos la
tecnología, la trayectoria de una marca de más de 80 años".
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Clima electoral en Florencio Varela

Gran apoyo de las principales figuras de Juntos a Pablo Alaniz:
"Estar cerca del varelense no es un acto de campaña"
En las últimas semanas, Pablo Alaniz recibió la visita del jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez

Larreta; del diputado nacional por la provincia de Buenos Aires, Diego Santilli; y, de la referente Florencia Arietto, con quienes
realizó distintas actividades junto a vecinos del distrito. Tres figuras clave en la composición de Juntos en la Tercera y en la
Provincia de Buenos AIres.
  En el marco de una serie de reuniones con vecinos, el pasado jueves el joven referente varelense y Rodriguez Larreta recorrieron
la zona comercial de El Cruce Varela y visitaron una fábrica en Ingeniero Allan. Con Santilli, en tanto, charlaron con comerciantes
de Zeballos y visitaron la zona del puente de San Rudecindo en el que hace meses se registró un tiroteo entre bandas narco. Y, junto
a Arietto, conversaron con vecinos sobre la seguridad en el distrito.
  Por su parte, Alaniz continúa en contacto con los vecinos que lo invitan a sus casas para conversar, para recorrer los barrios o
que le escriben a través de las redes sociales.
  Consultado por El Suburbano sobre el creciente clima electoral expresó: "estar cerca de cada varelense nunca fue un acto de
campaña, es la única manera de trabajar que conocemos" y agregó: "Contar con el apoyo de Horacio (Rodríguez Larreta), de
Diego (Santilli) y de Florencia (Arietto) me llena de orgullo, porque son personas que trabajan incansablemente para que todos
vivamos mejor"

La oposición presentó un proyecto para modificar la Ley de Fueros
La oposición presentó un proyecto para modificar la ley de fueros. "Mantener este régimen de inmunidades es visto por nuestros conciudadanos como un régimen de impunidades

y es algo que debemos cambiar para que la política siga siendo una herramienta de cambio y no un estamento de privilegiados que están más allá de la justicia", justificaron.
La iniciativa pretende modificar el artículo 1° de la ley 25.320 y quitar el impedimento de "ordenar el allanamiento del domicilio particular o de las oficinas de los legisladores y la
intercepción de su correspondencia o comunicaciones telefónicas sin la autorización de la respectiva Cámara".
  El diputado nacional, Gerardo Milman, autor de la normativa ejemplificó su postura con el conocido caso de Julio De Vido que "amparado en sus fueros pudo evitar el allanamiento
a su domicilio cuando se lo acusó de enriquecimiento ilícito". Y agregó que "estamos dando un mensaje claro a la ciudadanía de que no vamos a propiciar ningún privilegio más allá
de aquellos que están establecidos por nuestra constitución y que no es potestad nuestra modificarlos per se".
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